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COMPTE RENDU  
DU COMITE DIRECTEUR 

DU VENDREDI 28 FEVRIER 2025 
 
 

Salle 3 - Atrium 
 
Présents : 
 
 

Caugant Arnaud     Président  
Chazeau Laïneur-Lothaire   Secrétaire - Echiquier Nostradamus  
Barbi Claude      Secrétaire Adjoint - Poker Saloon 1842 
Nuc Gérard     Trésorier - Personnalité du sport 
 
Pasero Guy     Personnalité du sport 
Guille Francis      Personnalité du sport 
Pagani Sylvain    Personnalité du sport 
Sapin Marc      Personnalité du sport 
 
Auguste Carine    Club des Nageurs Salonais 
Badaille Wendy    Boxing Club Salonais 
Bondon Alexia    Provence Sport Taekwondo 
Durif Aurélie     Salon Tennis de Table 
Guarc Véronique     Pays Salonais Basket 13 
Lanos Marie      Salon Hockey Club 
Vervisch Vanessa    GR Salon Grans 
 
Chahbi Said      13 AnForme et Boxing Club Salonais 
Delage Loïc     Salon Handball Club Provence   
Durif Marc     Salon Tennis de Table 
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Michel Christian    Retraite Sportive 
Pages Francis     Retraite Sportive 
Porchon Mickael    Team Line FPV13 
Rolando Eric     Sporting Club Salonais 
Serre Thierry     Rugby Club Salon XIII 
 
       

Invités :  
 
 

M Vialan     Association ASCES 
Agius Christophe    Salarié OMS 
 
 

Excusé(e)s :  
 
 

Duval Bruno     Trésorier Adjoint - Athlétic Club Salonais 
Inzaurralde Manuel    Représentant du sport scolaire (Collège J Moulin) 
Coulomb Julien    Personnalité de sport et MJC  
 
Allée Liliane     MJC 
Benet Mireille     Judo Club Salon de Provence 
Comparetti Marie Dominique   La Foulée Salonaise 
Jouve Dominique    Académie de Boxe Française 
Richaud Florence    APBE 
Gauneau Cyril     La Jeune Boule Salonaise 
Kempf Frederic    Fête le Mur 
Lorient Dominique    La Vaillante 
Raphael Sauze     Pays Salonais Basket 13   
 
Claude ouvre la séance à 18h30. 
 
Proposition de modifications des statuts 
 
Claude informe l’assemblée qu’une commission de refonte des statuts a été mise en place. 
Cette dernière s’est réunie à plusieurs reprises en présence de l’OMS de Miramas, du Comité 
Directeur des OMS des Bouches du Rhône et du Directeur de la FNOMS (Fédération Nationale 
des OMS). 
 
Claude évoque les différents passages à modifier et supprimer. 
Il suggère également d’ajouter des notions relatives à l’évolution de l’actualité (Engagement 
Républicain notamment). 
 
Au terme d’échanges constructifs, alimentés notamment par l’expertise de Marc Sapin, les 
modifications des statuts (Statuts annexés au présent compte rendu) sont validées par les membres 
du Comité directeur présents. 
 
L’objectif sera de les proposer et les faire voter en Assemblée Générale Extraordinaire du 28 mars 
2025. 
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Arnaud rejoint la réunion et propose aux dirigeants d’associations présents d’envisager l’évolution 
de leurs propres statuts, ainsi que de la gouvernance associative par la mise en place de formations 
qui seraient pilotées par l’OMS. 
 
Cette idée est reçue positivement par les représentants d’associations présents. 
 
Thierry Serre propose l’intervention de NOITOLUS, intervenant auprès du monde associatif avec 
qui l’OMS avait positivement collaboré dans le passé, Said Chahbi de se rapprocher du Conseil 
Départemental ou du Conseil Régional. 
 
Arnaud rappelle que l’idée est de bénéficier d’une intervention sur Salon de Provence. 
 
Restent à étudier les modalités de financement d’une telle intervention. 
 
Charge à l’OMS de mettre en place cette intervention. 
 
 
Présentation de l'Association Socio-Culturelle et Sportive du Centre de Détention de Salon 
de Provence 

M Vialan intervient pour nous présenter l’association ASCES qui intervient au sein du centre 
pénitentiaire de Salon de Provence. 

Il précise que les associations sportives sont les bienvenues pour intervenir en milieu carcéral et 
qu’il est joignable pour répondre à leurs questions au 06 40 52 97 09. 

Ci-joint en annexe 2 l’historique, les objectifs et les implications de l’association ASCES. 

Projet soirée Trophée des Sports 

A la demande de plusieurs clubs sportifs, une commission de remise en place de la Soirée des 
Sports a été mise en place. 

Elle est dirigée par Loïc Delage, président du Salon Handball Club Provence. 
Une première réunion en présence de Jean Pierre Belières adjoint aux sports de nombreux 
dirigeants s’est déroulée le 29/01 au siège de son club.  
 
Il est maintenant nécessaire de voir quel est le positionnement de la ville par rapport à cet 
événement. 
 
La question sera posée à Jean Pierre adjoint aux sports. 
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Rencontres cinématographiques  

La 35ème édition des Rencontres Cinématographiques se dérouleront du 14 au 23 mars 2025 

Comme chaque année un film sur la thématique du sport sera présent au programme. 

Cette année c’est le judo qui sera à l’honneur au travers du Film « Tatami ». 
Sa projection aura lieu le lundi 17 mars à 18h30 et des places seront offertes (Contacter Christophe 
à cet effet) pour les clubs qui en feront la demande auprès de Christophe. 
 
 

 
 
 

Les 10 ans de l'APSO 

Arnaud annonce que la soirée d'anniversaire des 10 ans du programme APSO se déroulera le jeudi 
24 avril à Charles Trenet (qui ouvrira ses portes à partir de 18h30). 
 
Pour l'occasion, les 1000 bénéficiaires accompagnés depuis 10 ans ont été invités ainsi que 
l'ensemble des éducateurs qui ont participé au programme et les présidents de clubs concernés. 
 
Cette soirée va permettre de faire une rétrospective des saisons écoulées, une présentation de 
l'évolution du Sport Santé sur le Territoire. 
Un moment de partage sous un ton festif. 
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A cette heure, environ 300 personnes sont déjà inscrites à cette soirée. 
 
 

 

 
 
Arnaud demande aux présidents de clubs qui souhaitent y participer de se rapprocher de Cécile ou 
Christophe. 
 
Ce dernier ajoute que le cap du 1000 ème adhérent à l’APSO a été franchi courant février. 
 
Claude ajoute que la Maison Sport Santé du Pays Salonais gérée par l’OMS est désormais identifiée 
sur Doctolib. 
 

L’allée des Sports 

La journée des associations 2025 se déroulera le samedi 6 septembre. 
La Direction des Sports et l’OMS proposent deux moments d’échange sur l’organisation de cette 
journée : 
 

- Le 25/06 à 18h30 en salle 4 de l’Atrium 
- Le 01/09 à 18h30 en salle B de la MVA 

 
 
 



Compte rendu de la réunion du CD du 28 février 2025 – Salle 3 de l’Atrium 

Le troisième minibus de l’OMS 

Arnaud précise que la commercialisation d’encarts publicitaires nécessaire à l’achat d’un nouveau 
minibus commencera au second semestre. 
 
Christophe précise que l’association en charge de l’organisation du Marathon organisera une 
réunion le 5 mars à 19h à l’auditorium. 
 
L’objectif de cette réunion est de recruter des bénévoles issus des associations sportives salonaises 
et de les récompenser collectivement en financement une boite de vitesse automatique (2500 € ht) 
qui sera particulièrement utile pour les utilisateurs en situation de handicap. 
 
 

Prochaine Assemblée générale.   

Arnaud rappelle qu’elle se déroulera le vendredi 28 mars au gymnase de St Côme (18h45) 

Elle sera précédée de l’AGE où sera proposée au vote l’évolution des statuts évoquée lors du 
présent CD (18h30) 

Y seront également remis les labels handicap de la Ville de Salon de Pce et de l’OMS. 

 

Questions diverses 

 

● Plusieurs dirigeants de clubs présents soulignent un manque d’accompagnement de la 
Direction des Sports lors de la mise en place de manifestations sportives. 

Le sujet de l’entretien des bâtiments (Propreté des vestiaires et/ou des sols) des soucis électriques, 
ou d’alarmes sont également évoqués. 

Le manque de réponse sur ces sujets est mis en avant par plusieurs dirigeants. 

D’autres soulignent qu’ils sont pleinement satisfaits. 

Un point sera fait avec Julien Cardonna lors de la prochaine rencontre DDS OMS qui aura lieu le 
7 mars prochain. 
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● Laineur demande à obtenir un bilan financier de 2024 d’ici l’AG. 
Arnaud lui répond qu’il sera transmis aux clubs après la rencontre avec le CAC qui a lieu 
le 5 mars.  

 

 

 

 

 

 

Arnaud clôture la réunion à 19h45 et propose aux participants de partager le verre de l'amitié. 

 

 

 

 

 
Arnaud Caugant   Chazeau Laïneur-Lothaire 

Président     Secrétaire  


